



# EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.460

Precio: 70 céntimos

Jueves 3 de julio de 1952

## La situación internacional

Otro reducto en aquella lucha innoble contra España que se iniciara desde 1945, amenaza ruina.

«Las Naciones Unidas — escribe el «New York Times» — invitará a España de forma oficial para que declare con qué fuerzas podría cooperar a la maquinaria de la seguridad colectiva respecto a la organización mundial.

¿Hasta qué punto es fidedigna esta noticia? ¿Es este un paso para iniciar relaciones directamente desde las Naciones Unidas con el Gobierno español?

Es demasiado prematuro, cuando se dan los primeros pasos, saber hasta dónde pueden llegar éstos, pero de todas formas nosotros podemos indicar la orientación de estos nuevos tiempos.

Y a nadie debiera sorprenderle totalmente; digan lo que quieran, fué siempre la Organización de las Naciones Unidas un reflejo de la opinión norteamericana y si los Estados Unidos están ya no sólo en relaciones, sino en negociaciones con nosotros, bien pudiera registrarse otro paso semejante desde la O. N. U.

### La iniciativa

La iniciativa en este caso ha sido pleua y totalmente americana. Y la ocasión se la ha prestado una gestión que hiciera la Organización de las Naciones Unidas.

Recientemente, el Comité de Medidas Colectivas ha interesado hacer una especie de inspección sobre el potencial colectivo de todos los países. El comité a las órdenes de la Asamblea General propuso se redactasen una serie de cartas preguntando a los distintos Gobiernos lo que estaban haciendo y lo que podrían hacer para contribuir al reforzamiento de las Naciones Unidas en una lucha contra los agresores futuros.

Preparándose con este motivo dos cartas totalments distintas, una para los miembros de la Organización y otra para aquellos que aun no eran miembros, debido sobre todo a la oposición comunista. Unas y otras habían de llevar la firma de Trigue Lie, el secretario general de este organismo.

En la lista de los no miembros sugirió el secretariado que se hiciese esa encuesta sobre treinta y dos países, incluyendo cinco Estados de la Europa Oriental, Japón, Alemania occidental y todos los países cuyos miembros en las Naciones Unidas estaban bloqueadas por el veto soviético.

España, como siempre, no estaba en la lista, y fué entonces cuando el delegado de los Estados Unidos, Harding F. Bancroft, preguntó a qué se debía este hecho.

El coronel Alfredo G. Katzin, en nombre de Trigue Liey, acordó entonces de la resolución de 1946, en la que la Asamblea General atacaba a España impidiendo toda clase de comunicaciones con Madrid sin autorización de un órgano específico de las Naciones Unidas. El coronel sostenía que el comité de medidas colectivas debiera recurrir a esa delegación específica si se quería

que España fuese incluida entre los países a los cuales había de enviarse la comunicación en cuestión. Dos delegados, el australiano y el canadiense, hicieron ver que no querían intervenir en esta cuestión.

### A la defensiva

Pronto surgió otro nuevo defensor de nuestro nombre: el delegado del Brasil, Joao Carlos Muñiz. Según éste, podría consultarse a Trigue Lie, pero él por su parte estaba decidido a que se contase con España también. Además, salió al paso de una maniobra dentro de la misma O. N. U.

«Estoy seguro — dijo el representante brasileño — que si hubiese enviado la carta a Madrid desde la O. N. U., se habría hecho todo lo posible para que no llegase a su destino».

Verdad es que aquella resolución contra España se tomó en la O. N. U., pero no es menos cierto que más tarde se dejó en libertad de acción a los miembros de este organismo para ponerse en comunicación con Madrid.

Pese a quien pese, éste es un paso hacia Madrid antes insospechado.

## Los nuevos embajadores de Costa Rica, Liberia y Bolivia, en España, han presentado hoy sus credenciales al Caudillo

MADRID, 3.—En el Palacio de Oriente, se ha celebrado a medio día de hoy, el acto de presentación de cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado, por los nuevos embajadores y ministros extraordinarios y plenipotenciarios de Costa Rica, Liberia y Bolivia, en España.

Dichos actos tuvieron lugar a las 12, 12'45 y 13 horas, respectivamente, con el ceremonial acostumbrado.

Los embajadores de los tres países citados, llegaron a Palacio como de costumbre, en carrozas especiales escoltadas por un escuadrón de la Guardia Mora, penetrando por la plaza de la Armería, donde rindieron los correspondientes honores fuerzas del Regimiento de la Guardia personal de Su Excelencia, mientras la banda de música interpretaba los himnos nacionales de los países respectivos.

Al pie de la escalera de honor, los embajadores, que llegaron a Palacio acompañados por el alto personal de sus Embajadas, fueron recibidos por los jefes de la Casa Civil del Caudillo y jefes de

protocolo del ministerio de Asuntos Exteriores.

Su Excelencia el Jefe del Estado, recibió a los nuevos embajadores, en la saleta de costumbre. En el momento de la presentación de credenciales, el Generalísimo se hallaba acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; los jefes de las Casas Civil y Militar de Su Excelencia, segundos jefes de las mismas; jefes de protocolo, y del Gabinete Diplomático y ayudantes de servicio del Caudillo, quien a continuación, pasó a conversar con los nuevos representantes oficiales en España, de Costa Rica, Liberia y Bolivia, a un salón inmediato, entrevista en la que también estuvo presente el ministro de Asuntos Exteriores.

Terminada dicha entrevista, y acompañados, como a su llegada por el barón de las Torres, primer introductor de embajadores y dos altos funcionarios más del Gabinete Diplomático, los embajadores de los tres países citados, y personal de sus embajadas respectivas, abandonaron Palacio, con el mismo ceremonial que a su llegada. —(Cifra).

## El II Congreso nacional de doctores, se celebrará en Madrid

MADRID, 3.—Las Academias de doctores, de las distintas Universidades de Madrid y Barcelona, han acordado que el II Congreso nacional de doctores, se celebre el próximo año, en la capital de España. A dicho Congreso concurrirán, en su mayor parte numerosos doctores madrileños y barceloneses. —(Cifra).

## Un ex-Policía Armada, que estuvo en el Tercio de Mola, ha cantado misa

BARCELONA.—El Rydo. Padre don Vicente Rubio Rodríguez ex miembro de la Policía Armada y de Tráfico, que hace pocos días cantó su Primera Misa en esta ciudad, ha concedido unas breves manifestaciones a un redactor de «Solidaridad Nacional».

«Mi vocación — explica — comenzó durante la gloriosa Cruzada Liberadora. Marché al frente voluntario con el Tercio de Mola y, cuando llegaba con mis compañeros a cualquier pueblo, me daba cuenta de la enorme labor que desarrollaban los sacerdotes. Fué entonces cuando comencé en la enorme labor de la cura de almas. El afán de contribuir a la salvación de las almas fué madurando en mi pensamiento. Consulté con el P. Vega, quien me aconsejó sobre el particular. Debido a mi edad, lo fuí dejando; pero una voz imperiosa me llamaba hacia el Señor.

Cursé los estudios con mucho sacrificio de mi parte, pero tuve fe en Dios y todo salió bien. Desde luego, recibí mucho apoyo por parte de mis superiores de la Policía. Recibí el Diaconado en abril de 1951 y el Presbiterio du-

rante el reciente Congreso Eucarístico.

Mis ex compañeros me han entregado cierta cantidad para sufragar gastos antes de incorporarme al destino que va a confiar me el señor Obispo. También me han ofrecido un cáliz con la siguiente inscripción: «La Policía Armada y de Tráfico a su compañero Padre Rubio, en el día de su Primera Misa.» —(Cifra).

## Una manada de osos aparecida en Pola de Lena, causa grandes estragos en la ganadería

POLA DE LENA, 3.—En esta comarca asturiana, ha hecho su aparición últimamente una manada de osos que ha matado a cuatro vacas y herido a varias novillas. Los ganaderos también han echado de menos varias reses que se supone han sido hechas desaparecer por las citadas fieras. —(Cifra).

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

## El Ejército norteamericano ha llamado a filas a 30.000 hombres más

WASHINGTON, 3.—El Ejército de los Estados Unidos ha llamado a filas a treinta mil hombres más, que habrán de incorporarse en el mes de septiembre próximo.

Se ha hecho la advertencia de que esta cifra será incrementada hasta cincuenta y cuatro mil, cuya incorporación se efectuará mensualmente. —EFE.

## Dos extranjeros que habían sustraído en Lisboa un automóvil, detenidos

Han sido entregados a las autoridades portuguesas

MADRID.—Por informes recibidos en los Servicios Internacionales de la Dirección General de Seguridad se tuvo conocimiento. a través de la Policía portuguesa, de que en Lisboa había sido sustraído por dos desconocidos el automóvil matrícula BG-17-33, tipo «Fiat-1400», que probablemente había llegado hasta la zona de Fuentes de Oñoro (Salamanca), de la frontera entre ambos países. Por las gestiones de los funcionarios españoles ha sido posible, al fin, la detención en Madrid de Joaquín Martín, súbdito portugués, y de José Méndez Rodríguez, natural de Sao Paulo (Brasil), introducidos clandestinamente en España y sin documentación, los cuales, al parecer, han confesado después que, en efecto, habían realizado aquella sustracción en abril último, introduciendo el vehículo en nuestro país con el propósito de su plantar la documentación de matrícula del mismo y tratar de realizar su venta. Mientras tanto el coche lo dejaban en los aparcamientos municipales para burlar la acción policial, y el receptor de radio instalado en aquél lo habían desmontado y vendido a una persona que ignoraban su procedencia.

Finalizadas las diligencias de rigor los detenidos han sido entregados a las autoridades portuguesas, y el vehículo y el receptor de radio recuperados, devueltos a sus legítimos propietarios en Lisboa.

## Gran cosecha de remolacha en Andalucía

Los agricultores piden que se amplie la capacidad de mouturación de las fábricas

SEVILLA.—El Servicio Informativo Sindical da cuenta de la Asamblea regional remolachera que se ha celebrado en Sevilla bajo la presidencia del jefe nacional del Sindicato del Azúcar, y que se orientó a señalar las soluciones que plantea la gran cantidad de remolacha a recolectar en la próxima campaña.

El jefe de la Cooperativa Regional Remolachera expuso el gran problema que presenta la campaña, ya que han de recolectarse en Andalucía occidental unas 400.000 toneladas de raíz.

Las conclusiones de la Asamblea se centran en la necesidad de ampliar la mouturación de las fábricas existentes, o en su defecto se construyan nuevas fábricas que sustituyan a las desaparecidas en esta zona. También se pide que se abran las fábricas que hacen campaña de invierno para que este verano absorban el excedente de remolacha que hay en la zona, solicitando, además, medios para movilizar la cosecha y no consentir el cierre de las recepciones.

El discurso que el jefe del Sindicato del Azúcar pronunció hizo ver que lo interesante era conseguir que no quedara ni una tonelada de remolacha sin mouturar para que España obtenga toda el azúcar que puede lograrse de la gran cosecha.

### Medias NYLON «VILMA»

A plazos sin aumento  
GUTIERREZ, Isaac Peral, 11  
Teléfono 784

## Huye del «paraíso» rojo de Berlín el coronel jefe de una unidad de la «Policía Popular» encargada del bloqueo de la ciudad

BERLIN, 3.—El coronel jefe de una unidad de la llamada «Policía Popular» de la zona comunista, encargada del bloqueo a la zona occidental de esta ciudad, ha huido del sector oriental refugiándose en la zona occidental, según se anuncia oficialmente hoy. —EFE.

## Con la destrucción de las centrales eléctricas se ha infligido un duro golpe a las fuerzas rojas en Corea

Cuartel General de las Naciones Unidas (Corea), 3.—Las Fuerzas Aéreas Expedicionarias en el Extremo Oriente han hecho público un comunicado oficial en el que se hace constar que las instalaciones eléctricas que suministraban energía a la industria de maquinaria bélica de los comunistas en Corea, han sido con-

vertidas en algo totalmente inservible, con lo que se ha asestado un rudo golpe a las fuerzas enemigas.

Fotografías obtenidas posteriormente de las cuatro centrales eléctricas, entre ellas las instalaciones del río Yalu, permiten apreciar con toda claridad su destrucción.

Dichas instalaciones suministraban electricidad a las fábricas de armamentos y otros materiales de guerra, que eran empleados contra las tropas de las Naciones Unidas. —EFE.

## Mas de diez millones de pesetas se van a emplear para incrementar la riqueza forestal en Teruel

TERUEL, 3.—El director general de Montes, al finalizar su viaje por la provincia de Teruel, que acaba de llevar a cabo, con un recorrido de más de ochocientos kilómetros, ha manifestado que había quedado verdaderamente impresionado de la capacidad del trabajo que se lleva a cabo en la misma, así como de la inmensa riqueza forestal de esta provincia.

Refiriéndose a la misma, añadió que, durante el presente año, serían concedidos más de diez millones de pesetas, para ser empleados para incrementar el cultivo de los montes de esta comarca. —(Cifra).

## Estupor entre los periodistas parisinos ante la decisión de poner en libertad a Duclos

Se supone que será revisado el proceso, pero no antes del próximo otoño

PARIS, 3.—La mayoría de los periodistas parisinos han manifestado su asombro ante el hecho de que el Gobierno francés haya decidido conceder la libertad al secretario general del Partido comunista en este país, Duclos.

Se cree, no obstante, que se procederá a la revisión del proceso, pero predomina la impresión de que no será tomada decisión alguna sobre el particular, hasta antes de próximo otoño. —EFE.



## Villanueva de Gómez

Como en años anteriores, se trasladó la fiesta del Corazón de Jesús, al día del Apóstol San Pedro.

La víspera fué engalanada nuestra pequeña iglesia con gran cantidad de flores y luces, que le daban un aspecto magnífico.

El día 29, las campanas alborozadas anunciaban desde temprano a los hijos de la parroquia, un día de grande festividad. Al dar comienzo el Santo Sacrificio el templo estaba abarrotado de fieles.

Durante la misa interpretó escogidos motetes un bien conjuntado coro de señoritas.

En momento oportuno pronunció un sermón el párroco, don Carlos Jiménez.

Después del Santo Sacrificio, salió la procesión con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, que recorrió las calles del pueblo. El orden fué admirable. En ella figuraban los niños y niñas acompañados de sus maestros. A continuación, también en filas, las mujeres y las jóvenes, seguidas de los hombres.

Después iba la imagen, detrás de la cual iba el sacerdote.

Por la tarde, como todos los días del mes de junio, se rezó el Santo Rosario, con unas consideraciones sobre el Corazón de Amor.

Nuestro deseo es que esta fiesta se celebre en años futuros, con tanta solemnidad, para bien de este pueblo.

## TUBERIAS

De hierro, plomo, zinc y fibrocemento, Ladrillos refractarios. ALMACENES PINCIA Gamazo, 33. Teléfono 2021. VALLADOLID.

## APLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos.  
Cronógrafos  
15 años garantía.  
Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.  
Industrial Suiza

Apartado 85. — Zamora.



## Valle del Alberche

Por R. OSSORIO

### VENTA DE RASQUILLA

Un pescador pasado por agua

El último domingo de junio, domingo de sol, de rayos, truenos y diluvio local, ha pasado a los anales pesqueros, de esa historia que van tejiendo unos simpáticos y tenaces aficionados de la pesca sobre las aguas de los ríos abulenses.

Momentos después de asomarse la aurora de rosados dedos, como hubiera apuntado Homero, una rubia castaño oscuro paraba en la Venta de Rasquilla, así como otros haigas se detenían en la del Obispo. La primera arrojaba, o mejor vomitaba, pescadores, cañas, chisteras, mochilas, cantimploras y otros mil artefactos, que solo los pescadores conocemos y sabemos que no valen para nada. Pero a nadie le importa, cada uno lleva al río lo que le viene en gana, porque si de noche todos los gatos son pardos, en el río todos son truchas y patas (patos). Digo, pues, que con la rubia venían los de siempre; esto es: los señores Silva, Castro, Gerardo, Juan Bautista, Laurentino, Peláez, y otros a quienes no conozco, prometiéndose llenar las chisteras, y discutiendo sobre los cebos y cucharillas del día ¡Grandes ilusiones las nuestras! Porque si mal no conté, éntre todos, y éramos nueve, no llegaron a tres docenas las truchas captadas, teniendo en cuenta que nueve ejemplares de tamaño incomparables fueron sacadas por el amigo Castro ¡vaya suerte la suya!

Por la tarde, unos río arriba y otros río abajo (por eso digo que cada cual, siendo pescador, hace lo que viene en gana) caminábamos sin conocernos los unos a los otros...  
Unos hacia arriba, otros, camino abajo, y todos sin pescar, pero con ciega fe y grandes esperanzas, no nos retiramos del río hasta que no tuvimos la tormenta encima ¡pero qué tormenta, señores! Los más próximos a las ventas cruzamos el río como pudimos, a pata, a chapotazos, con cañas, chisteras, cantimploras, mochilas y otras mil impertinencias, y así trasudando y transidos del mucho caminar y el poco pescar, llegamos a donde cobijarnos con gran cuidado de la suerte que corrían los demás, los que hubieron ido río abajo.

Los truenos y relámpagos, aparatosos, se sucedían incesantemente. La tarde clara y radiante de sol, de pronto quedó tan obscura, tan grisácea, que a diez metros de distancia no era posible ver a seis pescadores en un burro, que faltaban. Comenzó la lluvia, tan copiosa y torrencial acompañada de fuerte huracán, que pensamos si sería el fin del mundo, y francamente lo sentíamos por no poder despedirnos de los pescadores que debían de hallarse en las inmediaciones de la presa «Cabrera».

El primero en llegar, después del corresponsal, a la venta San Miguel, fué el amigo Silva, y tan sin venir mojado que lo creí milagro. Pero poco después llegó... (me reservo el nombre) uno de los más entusiastas en la pesca ¡y cómo llegó! saltando más agua que la «Sierpe» de Avila cuando no la taponan. Baste decir que despojado de todas las prendas de vestir, y retorcida la ropa, se pudo llenar una tinaja o cubo de once litros que tienen en la venta para decolorar los vinos.

Pero nuestro hombre ¡como si nada! Durante la lluvia había sacado una trucha que bien valía el remojón. ¡Todos hubiéramos hecho otro tanto! O somos o no somos pescadores. El próximo domingo otra vez al Alberche ¿Quién dijo miedo...?

### HOYOCASERO

#### De días

Ha celebrado su fiesta onomástica nuestro buen amigo don Pedro de la Cruz. Le deseamos mil felicidades.

### NAVALOSA

Durante la última tormenta que con gran aparato eléctrico descargó en este término, dos individuos caminaban hacia sus casas, y cuando la lluvia comenzó a caer torrencialmente, uno de ellos propuso que se cobijaran en uno de los muchos casillos destinados a guardar ganados o leña, pero se opuso el otro y continuaron su camino, a pesar de la lluvia. No habían caminado mucho cuando una gran descarga eléctrica producida a sus espaldas, atónitos, les hizo volver la cabeza, y observaron con sorpresa, que el casillo citado estaba envuelto en llamas.

### SERRANILLOS

En este término, muy especialmente en el mismo pueblo, fué tan intensa la tormenta con repetidas descargas eléctricas, que los vecinos todos creyeron llegada su última hora. De todas las casas salían lamentaciones de angustia. Una chispa cayó, al parecer, sobre el pararrayos de la fábrica de luz, con tan intensa sacudida, que un vecino que estaba en la puerta de su casa, por no querer escuchar el llanto de mujeres y niños, asegura, que en el momento de producirse la descarga fué levantado del suelo varios centímetros.

Afortunadamente, en ninguno de los dos pueblos, hay que lamentar desgracias personales. Las cosechas, al parecer, no han sufrido daños de importancia.

## ¡Españoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital. con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

#### Condiciones

Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36.

Fuerte de constitución física.

Los extranjeros informarse personalmente en este Banderín

## ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière-Riera)

Se publica anualmente desde 1877  
Es el único completo y exclusivo de España

Por un copioso y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Ptas. 450 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.

Enrique Brando, 88 y 89 - BARCELONA

## Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

## Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

## Sección religiosa

### JULIO

Día 4. Primer Viernes de mes. Santos Oseas, Flaviano, Elías.

La misa y oficio divino son de día IV infraoctava de San Pedro, con rito semidoble y color encarnado.

#### Primer Viernes de mes

S. A. I. Catedral.—Por la mañana a las siete, Misa de Comunión. Por la tarde, a las siete, el ejercicio de los Primeros Viernes.

—Iglesia de Padres Paules.—A las ocho de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del Sagrado Corazón de Jesús, bendición y reserva.

#### Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

San Antonio.—Por la mañana a las nueve, Misa de Comunión. Por la tarde a las siete y media, ejercicio de los Primeros Viernes.

#### Nuestra Señora del Carmen

La Santa.—La Comunidad de

Padres Carmelitas Descalzos, Venerable Orden Tercera, Cofradía del Carmen y devotos abulenses, celebran solemnes cultos en honor de la Santísima Virgen del Carmen, durante el mes de julio.

Todos los días, a las ocho de la mañana, misa rezada.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

#### Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, reserva y Salve Regina.

#### Cuarenta Horas

Se celebran en la Parroquia de San Vicente los días 2, 3 y 4 del actual. Por la mañana a las diez y por la tarde, a las ocho.

**¡CATOLICOS!** Mañana es el PRIMER VIERNES de mes. Haced una fervorosa Comunión, preparados por una buena Confesión. No olvidéis la gran promesa del Sagrado Corazón de Jesús que dijo a Santa Margarita María Alacoque:

«Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos, la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento».



### Primera comunión

En la iglesia filial de «El Raso» y de manos del coadjutor de esta parroquia recibieron, por primera vez a Jesús Sacramento, varios niños y niñas de aquella pintoresca barriada. El acto resultó solemne y brillante y los pequeños comulgantes fueron obsequiados con espléndido desayuno.

### Bodas de plata sacerdotales

El pasado día 28 celebró sus bodas de plata sacerdotales el coadjutor de esta parroquia don Benito Núñez, que ofició una misa solemne con tan fausto motivo y durante la cual tomó la comunión por primera vez su monísima y angelical sobrina Teresita Núñez.

Al acto asistieron todas las autoridades y funcionarios de la localidad, así como numeroso público y asociados a las diferentes ramas de A. C.

El sermón estuvo a cargo de nuestro párroco que, exaltó la vida del sacerdocio, y haciendo

## O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 2 de julio)

Premiado con 50 pesetas el número 978. Y con 5 pesetas los terminados en 78

además una cariñosa glosa de la vida sacerdotal de don Benito.

Por la tarde fueron innumerables las personas que desfilaron por los salones de A. C. con objeto de felicitarle, siendo obsequiados con dulces y pasteles.

Nuestra sincera y cordial enhorabuena.

### Viajeros

Después de haber terminado con brillantes notas sus cursos de la facultad de farmacia, y de medicina, respectivamente, han regresado de Madrid la encantadora y distinguida señorita Eloisa Sánchez Durán y su hermano; también regresaron de la capital de España los jóvenes estudiantes Jesús Monforte y Felipe Reviriego.

Almanzor

## Grave cogida de un novillero en el pueblo de Santa Eufemia

CORDOBA.—En un festival taurino, celebrado en el pueblo de Santa Eufemia, con motivo de la feria, un toro cogió al novillero cordobés Facundo Rojas, y le causó una herida profunda en la región inguinal izquierda. En grave estado fué trasladado el diestro a Almadén, donde se encuentra hospitalizado.—(Cifra).

No esperaba ya encontrar novio...

## Ahora, que dichosa soy!

En varias ocasiones, estuve a punto de casarme, mas cada vez, y sin saber yo el motivo, mi noviazgo quedaba roto... hasta que, un día, una buena amiga mía me aconsejó que me cuidara el cutis, asegurándome que una tez bonita era el mejor de los triunfos. Yo misma pude convencerme de esta verdad, después de haber seguido el tratamiento de belleza Tokalon. Para el día, hay que aplicarse la Crema Tokalon Blanca, sin grasa, vuelve suave y tersa una piel áspera y rugosa. Los puntos negros desaparecen, estrechándose los poros dilatados. Usándola con regularidad. Ud. logrará, muy pronto, una tez impecable. Por la noche, se aplica la Crema Tokalon Rosa, que contiene BIOCCEL, siendo un verdadero alimento para la piel e impidiendo la formación de arrugas. Sigue Ud. el ejemplo de muchas mujeres dichosas, que se vuelven, cada día, más hermosas, gracias a la Crema Tokalon. Se le garantiza el resultado; de lo contrario, se le devolverá el dinero invertido.

GRATIS. Puede conseguir ahora un estudio de belleza, conteniendo ambas cremas TOKALON (Rosa y Blanca), dos muestras del nuevo Maquillaje de fondo, así como los matices de Polvos Fascinación de última moda, con lo cual podrá realizar una prueba completa. Manda Pesetas 375 en sellos de correo, para gastos de porte y embalaje, a TOKALON, Sección 79-A, Apartado 546, Barcelona.



## CENTROS OFICIALES

### Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 4 de julio

Juzgado de Barco.—Estafa, Letrado señor G. Málaga; procurador señor Beotas.

Juzgado de Arenas.—Lesiones. Letrado señor Tejerizo; procurador señor G. Mateos.

Juzgado de Barco.—Hurto, Letrado señor G. Málaga; procurador señor Beotas.

### Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

#### SECCION FEMENINA

Concurso de floricultura

Las Bases para el Concurso de Floricultura organizado por la Sección Femenina en colaboración con la Diputación Provincial, Junta Provincial de Fomento Pecuario, Mancomunidad Municipal y Asocio de Avila y Cámara Sindical Agraria, son las siguientes:

1.º El Concurso se celebrará el día 8 de Julio, y constará de tres secciones: a) Jardines particulares; b) balcones; c) macetas.

2.º Estas tres secciones tendrán cada una tres premios de 300, 200 y 100 pesetas para el primero, segundo y tercer premio respectivamente.

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR

# VIDAURRETA

AVENIDA JOSE ANTONIO, 15. AVILA

## El oro en la economía mundial

De las cuestiones económicas, la que se refiere a la producción y disponibilidades de oro sigue ocupando un lugar preponderante y de permanente actualidad en todos los países. La economía monetaria internacional sigue basándose en el metal amarillo, y los problemas relacionados con el mismo siguen preocupando intensamente a los respectivos Gobiernos; al propio tiempo, los tratadistas de la economía teórica no dejan de aportar nuevas doctrinas e interpretaciones de la función desempeñada por el oro y de su papel como factor preponderante de la hegemonía económica.

Como se sabe, el oro ha desempeñado siempre un papel fundamental en la historia económica de los pueblos como elemento de cambio y factor determinante de la riqueza. Sus características y la relativa escasez de su producción, unido a otras razones de tipo tradicional y psicológico, le han otorgado la categoría de rey de los metales, y como tal ha servido siempre de símbolo y medida de todos los valores materiales.

Este papel acrecentó todavía más su importancia con el advenimiento de los sistemas monetarios modernos y la creación de los Bancos Centrales emisores de moneda-papel, que utilizaron el oro como garantía de su validez y constituyeron las reservas consiguientes. Con esto el concepto cobertura-oro hizo su aparición en el mundo económico y financiero para significar el grado de responsabilidad y auténtico valor en dicho metal que representaba la moneda respectiva.

El sistema, con el paso de los tiempos, al complicarse vertiginosamente los fenómenos económicos, ha sufrido bastantes modificaciones en su primitiva y simple estructuración. Parejamente, las críticas que ha venido sufriendo por parte de los doctrinarios de la economía han sido incontables; como resultado de todo ello se han propuesto en muchas ocasiones otros sistemas para establecer un valor fijo al cual referirse como sustituto del oro. De hecho, en la moderna economía, con la aparición de las divisas nacionales, el oro ha perdido—físicamente al menos, pues las divisas lo representan—su prístino valor instrumental. A pesar de todo, estas vicisitudes y los intentos teóricos propuestos, no han logrado desterrarle de su función y, en cierto modo, las actuales condiciones políticas y económicas del mundo no han hecho sino acentuar su tradicional carácter.

Es obvio, por otra parte, que el oro tenía que mermar forzosamente en su viejo prestigio desde el momento en que las fuentes tradicionales de riqueza se han visto sustituidas por otras más activas, que no sólo la vierten simbólicamente, sino que ellas mismas constituyen riqueza, y lo que es más importante todavía, riqueza colectiva y de plena eficacia social para la vida de los hombres. Las industrias y sus productos, ¿no representan en épocas como la nuestra un poder económico superior a la simple posesión del oro?

Las guerras de este siglo han servido para poner de manifiesto todo esto, y bien patente y actual es el caso de las economías nacionales que sin disponer de oro logran desenvolver felizmente sus recursos.

### Dirección General de Prensa Premio "18 de Julio"

MADRID.—De acuerdo con la orden de fecha 1.º de enero de 1942, por la que se creaban los premios mensuales de periodismo como estímulo para los trabajos periodísticos, se ha acordado con esta fecha convocar el presente concurso correspondiente al mes de julio de 1952, con arreglo a las siguientes bases:

El premio correspondiente al mes de julio se denominará «18 de Julio».

Podrán concurrir al mismo todos los trabajos con firma o anónimo, requiriéndose para su admisión que sean inéditos. Cada autor podrá presentar un sólo trabajo; el trabajo premiado será publicado en toda la Prensa de España.

El tema de los trabajos presentado versará sobre «el 18 de Julio de 1936» redactando el concursante su evocación personal de aquel día.

### Incendio de quinientos pajares, posiblemente por causa del calor

BARCELONA.—El fuerte calor que, desde hace unos días, se deja sentir en la Península, ha producido tormentas sobre diversos puntos de la misma.

En Cataluña, las temperaturas máximas se registraron en Poble de Segur y Camarasa, con 43 y 41 grados, respectivamente. Por causas que se desconocen, pero a las que no pudo ser ajeno el fuerte calor reinante, se declaró un incendio en el término municipal barcelonés de Santa Perpetua, en el que ardieron cerca de quinientos pajares, propiedad del Sindicato Agrícola. Los bomberos de Barcelona, llamados urgentemente, lograron sofocar el fuego tras grandes esfuerzos.

Sobre Catriello de Don Juan (Palencia) descargó ayer una furiosa tormenta, que produjo daños muy graves en los cereales y viñedos.—(Cifra).

# Dicen que una langosta come más que un "aitzcolari" vasco

## Enormes plagas han invadido Italia y los países árabes

### Un tercio del mundo, amenazado con el hambre

ROMA.—Ese Parlamento de la Alimentación, como frase feliz un cronista romano define a la FAO, acaba de efectuar una declaración de guerra. El enemigo que ha conseguido soliviantar los pacatos ánimos de la organización de Agricultura y Alimentación de las Naciones Unidas no es ningún político, ni ningún pueblo belicoso. Ningún incidente de frontera, ninguna pretensión expansionista ha exasperado la pacífica voluntad de los hombres que rigen ese inmenso Palacio construido entre el Celio y el Aventino para cobijar la espléndida sede oficial de la «Fod And Agriculturz Organisation». Desde su residencia acaba de recibir una declaración de guerra [de las langostas]

#### La invasión

Resulta que el monzón estival ha depositado con desconocida virulencia esta plaga bíblica en los países del Oriente Medio, desde el Mediterráneo hasta la India.

Italia ha sufrido una breve contaminación aunque los insectos procedan más bien del Norte de África.

En Calabria y especialmente en Sicilia y Cerdeña ha sido acusada la presencia de estos insectos cuyo apetito dicen que es superior al de un «aitzcolari» vasco. Pero la invasión sufrida por Italia parece ser que ha sido frustrada operación de «comandos» comparada con lo que está sucediendo en los países del Oriente Medio, donde los patilargos ortópteros han abierto, como casi todos los veranos, un auténtico «segundo frente».

Este año la primera alarma procedió de Jordania pero enseguida fué señalada la invasión en Arabia, Egipto, Palestina, Siria, Irán, Irak y Pakistán. Particularmente grave es el caso de Persia que ve infectada una faja de su zona meridional, en una extensión de quinientos mil hectáreas.

#### La batalla

Para batir a los insectos hubo necesidad de recurrir a una flota aérea constituida con aparatos especiales provistos de pulverizadores, facilitados por Norteamérica, Inglaterra y Rusia. La ayuda suministrada por los países vecinos en esta batalla, que aún continúa, también ha sido amplia e inmediata. Esta solidaridad de los pueblos limítrofes es un poco interesada ya que la invasión representa una futura amenaza para

ellos, puesto que la permanencia de las larvas da la certidumbre de nuevas invasiones en el año próximo, sin necesidad de que el viento, transporte las nubes de insectos. Por ello la lucha que se está llevando a cabo en Persia, tiene caracteres totalitarios. Es una guerra auténtica, sin piedad para el «partisanismo».

La extrema dureza de la lucha está más que justificada pues según los técnicos de la FAO, un tercio de la población mundial corre el riesgo de morir de hambre debido a la antigua y permanente amenaza de la langosta. Aunque esta negra previsión sea un poco exagerada no hay duda que la cosa tiene innegable gravedad. Por eso la FAO, en cuanto recibió las primeras noticias del Oriente Medio coordinó todos sus esfuerzos, planeó sus batallas y, «como con oro nada hay que falle», puso a disposición de un Comité técnico un fondo de medio millón de dólares para abatir langostas.

#### La situación alimenticia del mundo

El justo odio que la FAO siente por tan voraces insectos encuentra su razón de ser en la amarga situación alimenticia del globo terráqueo. Solamente la tercera parte de la población mundial dispone la cantidad suficiente de alimentos adaptados a las respectivas necesidades. Llevar este vacío representa de por sí una tarea ingente. Pero hay algo más trágico. La producción mundial de alimentos ha aumentado únicamente un nueve por ciento en los últimos lustros, mientras la población ha crecido en un doce por ciento durante igual periodo de tiempo. ¿Se pueden invertir estos porcentajes? El director general de la FAO, que es el norteamericano Dorris E. Dold, antiguo subsecretario de la Alimentación en los tiempos de Roosevelt, dice que ello es posible. Para conseguir esta meta asegura que basta mejorar el rendimiento de la agricultura y el de la pesca en el mundo entero. Y matar muchas langostas, añadimos nosotros.

## Descarrila el Cataluña expreso

### Tres coches camas y el vagón restaurante se salieron de la vía

GUADALAJARA.—De madrugada descarriló en la estación de Cutamilla el tren llamado Cataluña expreso, saliendo de la vía tres coches camas y el coche restaurante. No ocurrieron desgracias personales y la vía quedó interceptada. Salieron trenes de socorro de Arcos, Guadalajara y Valladolid. Los viajeros del Cataluña expreso tuvieron que hacer transbordo y llegaron a Zaragoza con cinco horas de retraso. A la una de la tarde de ayer todavía no habían llegado a Zaragoza los trenes correo y expreso de Madrid para Barcelona, cuyos viajeros también tienen que hacer transbordo en las cercanías del lugar del accidente.—(Cifra).

#### El expreso de Valladolid choca contra un mercancías

BARCELONA.—En la estación de Aguilar de Segarra el expreso de Valladolid chocó con un mercancías, desprendiéndose, a consecuencia de la colisión, 12 vagones de este último tren, que fueron a parar a una vía muerta. Ocho de estas unidades quedaron destrozadas. En los vagones de referencia iba una partida de ganado lanar. Un ferroviario re-

sultó con heridas leves. Con este motivo, el expreso de Valladolid es esperado en Barcelona con nueve horas de retraso.—(Cifra).

#### Una banda de falsificadores descubierta en Málaga

MÁLAGA.—Seis individuos han sido detenidos por agentes de la plantilla del Cuerpo de Policía de Sevilla, que venían siguiendo el resto de la banda de estafadores descubiertos en aquella capital andaluza. Los detenidos en Málaga son Fernando Delgado Alonso, Juan Ocaña López Juan Boix Segás, José y Lucas de la Rubia Rivas y Miguel Martínez Flores, vecinos de esta capital los primeros, y los dos últimos de un pueblo de la costa. Se ignora la participación de cada uno de los detenidos en la estafa descubierta, que consistió en la venta de importantes partidas de una mezcla de tierra y sal, que hacían pasar por abono nitrogenado.

Para ello usaban indebidamente el nombre de una fábrica de Valencia, que nada tenía que ver con el asunto. Por este procedimiento han estafado varios millones de pesetas a los agricultores andaluces, entre ellos sola-

## KALEIDOSCOPIO

### Un cuadrúpedo de aduanero

Viena (SPA).—Los aduaneros austriacos de la estación fronteriza de Gmain-Reichenhall se han liberado de tener que hacer registros personales para evitar el contrabando de café. Con el perro de ganado Arco, amaestrado a tales efectos y puesto en la Aduana, tan pronto olfatea el menor aroma de café en algún viajero pone en alarma al cuerpo aduanero ladrando de lo lindo. Hay quien estima que el can en cuestión mejor que Arco debería llamarse Moca...

### Sólo el 7 por 100 de los automovilistas con 20 años de práctica, exentos de accidentes

Zurich (SPA).—Bélgica sigue siendo aún la única nación que permite a sus automovilistas circular sin examen alguno ante la cuidada muchedumbre de videntes.

Portugal es el país más menguado en automovilistas, en relación con el número de habitantes, teniendo uno por cada 148 habitantes. Sin embargo, su capital figura entre las ciudades principales de Europa más rica en autos.

Los Estados Unidos es quien posee la mayor red de carreteras del mundo. Con sus 4,8 millones de kilómetros podría circundar la tierra 120 veces. Mas Suiza, proporcionalmente, llega a superar la red de comunicaciones de América: 46.000 kilómetros mide la suya, permitiéndole también circundar el universo.

A tenor de las estadísticas helvéticas, entre los automovilistas que cuentan tras de sí ya veinte años de «práctica viajera» solo el 7 por 100 se han visto exentos de accidentes.

### Inesperada explosión de un vaso de horchata

Un trozo de cristal le atravesó la lengua al consumidor

CARTAGENA.—Cuando Vicente Asuán Juvile, de treinta y dos años de edad, se encontraba bebiendo una horchata, el vaso hizo explosión y se le incrustó un trozo de vidrio de dos centímetros en la lengua. Fué llevado al Cuarto de Socorro, donde se le extrajo con gran hemorragia. (Cifra).

#### LEA USTED

### "El Diario de Avila"

mente a uno, de Jerez, 400.000 pesetas. Los detenidos en Málaga han sido puestos a disposición del Juzgado de Sevilla, que entiende en la denuncia presentada.—(Cifra).

# "MASONERIA", tratado de J. Boor

## Una importante aportación para el conocimiento de la célebre y tenebrosa secta

Por ANTONIO RIBAS M. DE LA VEGA-INCLAN.

Editado por la Sección de Publicaciones de la Dirección General de Información, del ministerio del mismo nombre, acaba de ver la luz un magnífico volumen que, bajo el título de «Masonería», constituye una acabada recopilación de los diversos artículos publicados por J. Boor sobre tan secreta y misteriosa y, hasta ahora, no lo suficiente mente esclarecida cuestión, en el diario madrileño «Arriba», a partir del año 1946 hasta hace pocas fechas.

Estos documentadísimos trabajos, agrupados con acusado acierto, de manera tal que no se advierten presentados de una forma aislada y sin relación entre sí, sino de un modo orgánico y formando un conjunto inteligentemente ligado, ofrecen un interés poco común. Por eso, su principal valor, (considerado, claro está, al margen de una sobria, pero elegante presentación, con cubiertas

de negra—cual los medios y los fines de tan tenebrosa secta—y brillante cartulina «couché», que hacen de este como una publicación sumamente atractiva) su principal valor, repetimos, estriba en el hecho de que, tan interesante contenido, viene a llenar un vacío que, desde tiempo inmemorial, se venía dejando sentir, con harta necesidad de llenarlo mediante bibliografía antimasonónica más fecunda, que, sin duda alguna, venía siendo poco abundante a causa, esencialmente, entre otras razones, de la falta de medios documentales y testimonios autorizados que esclarecieran suficientemente tantos y tantos hechos, cuyas misteriosas impulsiones e intrigantes circunstancias tan a las claras han revelado, a través de la Historia, la mano de una poderosa fuerza oculta...

Por ello, la autorizada pluma de J. Boor, pone al descubierto, con dialéctica firme y clara visión,

a través de animada prosa, los peligros de la amenaza masonónica, de la que, juntamente con la comunista, —afines y comunes colaboradoras en sus objetivos destructores de los conceptos Fe religiosa, Patria y Hogar cristiano, tan característicos del Régimen, fuerte y sano, que hoy, tras de la dura prueba soportada por nuestro país, gracias a Dios, disfrutamos—tantas marcadas huellas dejaron, desgraciadamente, en España, sobre las que el autor de la obra que glosamos, revela estar en posesión de una copiosa documentación y detenido estudio, que hace servir de fundamento para la revelación de hechos mal conocidos. Y así, con agilidad de expresión, van surgiendo relatos de sucesos acaecidos, que evidencian las maquinaciones de un oculto poder, como causante de una triste época de decadencia española.

En «Masonería» se tratan aspectos y puntos muy vivos sobre lo que fué la criminal secta en España, en lo que afecta a su historia y su relación actual con el Régimen del Generalísimo Franco, considerados a la luz de realidades internacionales con toda su secuela de infiltración mundial, tan paralela a la del comunismo. Aunque, en su mayor parte, estos sugestivos trabajos, se refieren a cuestiones de actualidad, sobre el odio a la Iglesia y a la España tradicional, etc., que motivó, por ejemplo el «boicot» económico y diplomático, a que nos condenó e intentó imponernos la Organiza-

ción de las Naciones Unidas, cuando, al igual que de otras fuerzas solapadas, era un mero juguete de la Rusia soviética, la preocupación religiosa y patriótica sobre la que giran observaciones y revelaciones, es permanente. Así, por vez primera, clara y valientemente, se afrontan multitud de sucesos, silenciados o modificados hábilmente, por épocas pretéritas, de cariz acusadamente masonónico y liberal.

Tenebrosos designios, de que nuestro patrio suelo ha sido escenario, se ven ahora en el relato de acontecimientos recientes y antiguos, manifestándose con claridad, sin ambages y expuestos con sus verdaderas causas, explicándose los motivos —antes ocultados con maestría sin igual en el arte del sigilo y la clandestinidad— de la decadencia y pérdida final de nuestro Imperio, en épocas sucesivas; de la enconada lucha contra la Compañía de Jesús, en el siglo XVIII, que culminó con la expulsión de España, de los jesuitas, en el año 1767; del odio acerbado y persecución implacable de la Iglesia; de la traicionera maniobra ejecutada contra la pasada Monarquía española, que dió lugar al ignominioso advenimiento de la nefanda República del 31, de ingrata recordación; de la última campaña —hoy todavía latente en algunos focos internacionales, aunque en general dominada por la resplandeciente verdad— de difamación de nuestra Nación y de otras exteriorizaciones del odio a España, próximas o distantes, por los peores elementos internacionales... Tal constituye el contenido primordial de este libro cuya lectura consideramos de gran utilidad para los españoles todos.

## Foro abulense

Hoy ha publicado el diario madrileño «ABC» un suelto editorial que dice así:

### «Investigaciones teresianas»

Unas palabras de un cronista, desde Avila, recogiendo impetuosamente el estado de espíritu promovido en la ciudad por las investigaciones de fray Efrén de la Madre de Dios, han provocado en el ilustre carmelita una dolorida reacción que nos pide consignar. Con independencia de que se establezca o no documentalmente—nos dice—la naturaleza de Santa Teresa y aunque, en la eventualidad de su nacimiento en Gotarrendura, nadie iba a pretender arrebatársela a la ilustre ciudad de las murallas su bello penacho teresiano, es indudable que la mejor réplica a un investigador es demostrarle que está errado. Si en vez de eso se declara simplemente que decir que Santa Teresa no nació en Avila es comprometerse con los enemigos de España y de la Iglesia se endurece una polémica científica. Ahora el autor, que lanzó timidamente aquella conjetura, no solamente no la recoge para desdecirse como de una ligereza, sino que, según nos comunica, prepara, en su segundo volumen, una exposición larga y completa de la cuestión, seguro de que Santa Teresa no perdería nada de su gloria de llegar a establecerse que nació en una aldea, como Avila, en tal supuesto, no ganaría nada empeñándose en el error. Y no es de pensar tampoco—decimos nosotros—que un carmelita descalzo trate despreocupadamente el más querido de sus temas.»

Avila nunca es apasionada y es tan puro el brillo de sus tradiciones que la mayor parte de las veces se ven confirmadas por los argumentos de las fundamentales fuentes de la Historia. Por eso, ni podemos los abulenses despreciar las investigaciones sobre el mayor timbre de gloria de la ciudad, ni desdenamos defender lo que tenemos por nuestro con documentos a favor y ninguno en contra. Esperamos confiadamente que el R. P. Efrén de la Madre de Dios continúe trabajando en su hipotética tesis. No creemos que llegue a una afirmación definitiva. Hasta este momento queda rebatido por dos documentados artículos: del reverendo P. Otilio, C. D., en «El Monte Carmelo» que en la fecha del 28 de marzo dimos a conocer en extracto con aquellos testimonios a favor de Avila sacados del proceso de beatificación de la Santa Madre, y del R. P. Nazario de Santa Teresa, C. D., en «Espiritualidad» tan firmes en lógica y razones incontrovertibles. Esperamos, pues, con curiosidad, lo que ha de decirnos el reverendo P. Efrén en esos sucesivos estudios tras de la hipótesis, sin base documental. Aunque con esto no aplaudimos las impetuosidades de corresponsales y polemistas, sino que nos interesa reafirmar que la ciudad de Avila sigue visitando tranquila de espíritu la capilla del templo de los PP. Carmelitas, sobre el solar de los Cepeda, en cuyo frontis los mismos padres de la Orden a que pertenece el R. P. Efrén hace cientos de años escribieron: «Aquí nació Santa Teresa de Jesús».

SE ARRIENDAN pastos de invierno y primavera, para cabras, en Solana del Tiétar, término de Candeleda, aguas abundantes. Informará en la finca José García Holgado. En Salamanca teléfonos 1486 y 2081.

## Ecós de sociedad

### Bodas

En la iglesia de la Santa se ha celebrado el enlace del funcionario del Cuerpo Técnico de Hacienda, con destino en la Delegación de esta provincia, don Gregorio García Arévalo, con la bella señorita Margarita Ceprián Jiménez. Bendijo la unión el muy ilustre señor don Joaquín Galache, canónigo de la S. A. I. Catedral, ayudado por el clérigo don Ramón López Arévalo, primo del contrayente. Fueron padrinos don Ángel García, capitán de Intendencia (retirado) padre del novio, y doña Ricarda Jiménez, madre de la novia. El novio vestía el uniforme del Cuerpo a que pertenece, y la novia realizaba su esbelta figura con traje blanco de raso, tocada con velo de tul ilusión.

Firmaron el acta por parte del novio, el ilustrísimo señor delegado de Hacienda, don José del Río; don Pedro Arévalo; teniente coronel don Enrique Rueda, y teniente coronel (retirado) don Juan Chaguaceda. Por parte de la novia, su padre, don Cancio Ceprián; su tío don Jacinto Jiménez, y don Máximo Blanco. Los invitados a la ceremonia fueron obsequiados con un almuerzo en «Piquío». Los novios, a los que deseamos mucha felicidad, salieron de viaje para el norte de España.

## ¿El mejor restaurante? ¡Piquío!

—En el Real Monasterio de Nuestra Señora de Guadalupe se ha celebrado el enlace matrimonial de la bellísima y distinguida señorita Chela Mariño Martín y don Marcelino Sánchez Bayo, inspector municipal veterinario de Grajos. A los acordes de una marcha nupcial, la novia, que estaba encantadora, luciendo elegantísimo vestido de raso natural y tocada con velo de tul ilusión con diadema de azahar, portando un ramo de claveles, hizo su entrada en el templo del brazo de su padre y padrino, don Marcos Mariño Baez, prestigioso industrial de Cáceres, mientras el contrayente, de rigurosa etiqueta, marchaba detrás, dando el brazo a su madre y madrina doña Mariana Bayo, viuda de don Marcelino Sánchez Muñoz.

Bendijo la unión el R. P. don Emeterio Hierro Martín, notario eclesiástico de Cáceres y consiliario de A. C., quien pronunció una plática de circunstancias.

Al finalizar la ceremonia y ante el delegado del señor juez, firmaron como testigos por parte de la novia, don Benigno Polo, constructor de obras; don Pascual Izquierdo, industrial de Cáceres; don Agustín Álvarez, y los hermanos de la contrayente don Manuel Mariño y don Pedro Acosta, apoderados de la firma Mariño. Por parte del novio firmaron don Leandro Martín Rico, capitán de Infantería; don Mariano Sánchez Bayo, capitán del Tercio; don Serafín Sánchez, capitán mutilado, y don Victorino Sánchez Sánchez, secretario de Administración Local de Grajos.

La distinguida y selecta concurrencia fué obsequiada con un bien servido almuerzo en el mismo Monasterio.

Los nuevos esposos, que recibieron muchísimas felicitaciones a las que unimos la nuestra, salieron en viaje de bodas para San Sebastián.

## Ha celebrado reunión el Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S.

En la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. ha celebrado reunión en la mañana de hoy el Consejo Provincial, aprobándose asuntos de trámite y acordando la concesión de recompensas y obras a inaugurar el 18 de julio. Se hizo un estudio sobre el Consejo Comarcal que ha de celebrarse en fecha próxima

en la ciudad de Arenas de San Pedro y sobre la organización de la Comisión Permanente de los Consejos Comarcales. También fué informado el jefe provincial del Movimiento, señor Herrero Lozano sobre las reclamaciones de obreros que recientemente han sido despedidos por el Excelentísimo Ayuntamiento.

## SUCESOS

### Dos hermanos se hieren gravemente en un choque de motocicletas

#### Venían de la función de Martiherrero y han sido asistidos en el Hospital Provincial

Anoche regresaban de Martiherrero en sendas motocicletas, donde habían asistido a la función del pueblo, los hermanos Heraclio y Mariano Pérez García, de cuarenta y uno y cuarenta y cuatro años respectivamente, ambos vecinos de Avila. Uno de ellos se adelantó en el camino llegando al Puente del Adaja antes que su hermano y deteniéndose allí para esperarle. En vista de la tardanza, emprendió de nuevo el viaje a fin de buscarle y llegar a casa juntos y se encontraron chocando ambas motocicletas tan violentamente que los dos quedaron conmocionados. Fueron trasladados al Hospital Provincial donde uno de ellos aparece con

fractura de la base del cráneo y el otro con una pierna rota, sin que se conozcan más detalles del accidente porque ninguno de ellos ha podido hacer declaraciones hasta el momento.

También ha ingresado en el Hospital Provincial Felipe Hidalgo con un corte de navaja en el cuello que al parecer se produjo él mismo en estado de embriaguez.

#### Mejorado

El mecánico Magdaleno González se halla muy mejorado, dentro de la gravedad a consecuencia del accidente sufrido días pasados montando una motocicleta por el Puerto de Villatoro, habiendo recobrado el conocimiento aunque no con plena coordinación de ideas en las breves conversaciones que se le permiten.

#### Fulminado por un rayo

VILLAFRANCA DE LA SIERRA.—Junto al molino «Minero», lugar conocido por «Solanas» se hallaba el molinero Benigno López Sánchez, de 52 años, casado, cuando estalló una fuerte tormenta, siendo fulminado por un rayo, desconociéndose otras causas del suceso.

#### Asfixiado por una exhalación

PALACIOS DE GODA.—Daniel Avilés Gil, de 23 años de edad, soltero, se hallaba segando hierba en una era de su madre junto al camino de Donvidas, cuando estalló una fuerte tormenta. Pasado el tiempo en que debiera haber regresado a su casa salieron a buscarle y le hallaron muerto, haciéndole el médico la respiración artificial sin resultado. El mismo médico certificó la defunción por asfixia producida por una exhalación. El malogrado Daniel había llegado el día anterior con permiso militar.

PRECISO sirvienta de 14 a 16 años. Razón: Librería Torralba.

COCHE Renault 6 cilindros, 13 H. P., impecable estado, matrícula S. P. Verlo y tratar Emilianio Roldán Antonio, Navas de Oro (Segovia).

SE VENDE casa con dos viviendas, una libre, en Losillas, número 6. Informes: Duque de Alba, 12, principal.

EXTRAVIADA, el sábado 28, una rueda de camión montada, marca Galindo, medida 34 x 7 en la carretera de El Tiemblo a Navalunga (por la General de Avila a Cebreros) se ruega a quien la hubiera encontrado lo comunicara a su dueño, Gregorio García Hernández, en Burghondo, quien gratificará.

## El muy ilustre señor don Teodoro García Robledo canciller, secretario de Cámara y Gobierno del Obispado de Avila

En la mañana de hoy ha tomado posesión de la Cancillería-secretaría de Cámara y Gobierno del Obispado, cargo para el que ha sido designado por el excelentísimo señor Obispo doctor Moro Briz, el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, canónigo lectoral de la S. A. I. Catedral.

### Biografía

Don Teodoro García Robledo nació en el pueblo de Burghondo, de esta Diócesis y provincia, el 13 de marzo de 1904. Inició sus estudios eclesiásticos en 1917 en el Seminario Diocesano de Avila y el año de 1920, y previa oposición en que obtuvo el número primero, fué enviado como alumno pensionado a la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma, y al Pontificio Colegio Español de San José en donde permaneció hasta 1927. En aquella Universidad obtuvo en tres cursos de Filosofía y cuatro de Sagrada Teología el Bachillerato, la Licenciatura y el Doctorado en Filosofía; el Bachillerato en Teología y Derecho Canónico y en Artes Sagradas; la Licenciatura y Doctorado en Teología. En 1927 fué ordenado de presbítero por el eminentísimo señor Cardenal Merry del Val. Habiendo regresado a su Diócesis fué nombrado por el doctor Plá y Deniel, Obispo entonces de Avila, profesor sustituto de Sagrada Escritura, Oratoria y Lengua Griega del Seminario, coadjutor de la parroquia de San Pedro de esta ciudad y oficial de la Cancillería de la Curia Diocesana.

En 1930 opositó a canonjía lectoral, siendo aprobado por unanimidad y en el mismo año se mostró opositor a otra canon-

## Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

## Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas.

Día 3: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 4: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Día 5: Abono de facturas contra el fondo de masita.

Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus haberes.

El subpagador militar, Felipe Alayeto González.

SE PRECISA empleado con nociones de Contabilidad, 17, 18 años. Gestoría Administrativa «VELASCO». San Juan de la Cruz 22. Avila.

## Un platillo volante pasa por Piedrahita

### Fué visible durante un minuto en dirección Este-Noroeste

Anoche a las veintidós treinta horas ha cruzado el espacio sobre Piedrahita lo que se cree puede ser un platillo volante, marchando con gran velocidad en dirección Este-Noroeste, de Avila hacia la ermita de Nuestra Señora de la Vega. Fué visible durante un minuto y a no mucha altura, con las siguientes características: cabeza esférica, luz brillante de color verdoso, dejando tras de sí una estela como de cometa, con chispas de forma estrellada que despedía desde su cabaza.

Fué visto en primer lugar por

giendo nombrado para este cargo por S. M. el Rey don Alfonso XIII.

Recibió en esta época el nombramiento de catedrático de Literatura Castellana y Latina, e Historia de esta misma y Pedagogía Catequística en el Seminario y viceconsiliario de la Asociación de Estudiantes Católicos de Avila. En 1933 aprobó y obtuvo el título de bachiller en el Instituto de Segunda Enseñanza y fueron concedidas licencias perpetuas de predicar y confesar con el singular privilegio de poder absolver de los pecados reservados episcopales. Fué nombrado en fechas posteriores censor de Oficio y del periódico «Voluntad» de los Estudiantes Católicos, secretario de la Junta Central de la Doctrina Cristiana de este Obispado, examinador diocesano, consiliario de la Asociación Católica de Maestros de esta provincia, director diocesano del Apostolado de la Oración, asesor religioso de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y delegado provincial de Auxilio Social, juez examinador provincial, capellán de la cárcel, vocal de la Comisión Diocesana de Arte Sacro, visitador de las Catequesis, consiliario de la Unión Diocesana de Mujeres de Acción Católica, presidente de la Junta Diocesana de Música Sagrada, diputado de disciplina del Seminario y por la Santa Sede, canónigo lectoral de la Catedral en la vacante producida por promoción del excelentísimo señor don Eduardo Martínez a Obispo Auxiliar de Toledo; profesor de Sagrada Escritura, Historia de los Dogmas, de Arte y Teología Fundamental en el Seminario y profesor en el Instituto de Cultura Superior Religiosa. Es también fiscal de la Curia Diocesana.

EL DIARIO DE AVILA se complace en enviar a tan ilustre sacerdote sus respetuosos y cordiales parabienes por esta distinción de que le ha hecho objeto nuestro amado Prelado, deseándole que el Señor le bendiga en su ardua e importante misión. A la vez quiere hacer constar en sus columnas su profunda gratitud al ilustrísimo señor vicario general del Obispado—secretario saliente—don Castor Robledo, quien, cuantas veces acudimos a él en consultas de asuntos importantes, nos recibió siempre con exquisita amabilidad y nos dió muy prudentes consejos. Bien merecido tiene el descanso que se le ha concedido después de realizar durante muchos años una labor estimabilísima por el bien espiritual de la diócesis de Avila.

## Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño Representante para la provincia: Representaciones AVILES LARRETA, 5. — AVILA



**Eusebio Nieto Díaz**  
Del Hospital General de Madrid  
Medicina y cirugía de riñón y vías urinarias.  
Consulta diaria a las doce y media y cinco excepto los lunes.  
Avenida José Antonio, núm. 8. (Edificio del Garaje Avila).

## CARTELERA

### Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«La Ley del Norte» (2).

Gran Cinema.—«Mi chica favorita» (4).

Teatro Principal.—«Documental «XXXV Congreso Eucarístico Internacional» (1). — «Fantomas contra fantomas» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con repartos. (4) Gravemente peligrosa.

## FARMACIAS D<sup>a</sup> GUARDIA EN ESTA SEMANA

Lapuente, Plaza de Santa Teresa.  
Aparicio, Avda. José Antonio